



RODRIGO OSES PEDRAZA
 roses@ladiscusion.cl
 FOTOS: TEAM CHILE

LA TENIMESISTA SE COLGÓ EL BRONCE EN LOS JUEGOS PARALÍMPICOS 2024

Florencia Pérez: La primera medallista paralímpica de Chillán que entró en la historia

La deportista de 15 años selló una temporada inolvidable. Se subió al podio paralímpico, transformándose en la más joven del deporte chileno en obtener este objetivo. Además selló el 2024 con medallas en el Circuito Mundial y fue premiada por el IND Chile y el Círculo de Periodistas Deportivos.

La tenimesista paralímpica de Chillán Florencia Pérez protagonizó un inolvidable e histórico 2024 durante el cual conquistó logros que la instalaron con 15 años en la historia del deporte chileno.

El más importante de todos: Fue la primera chillaneja en la historia en colgarse una medalla en unos Juegos Paralímpicos. En París 2024, la dirigida por Esteban Carrasco se colgó la preseña de bronce tras caer en tres sets ante la china Wenjuan Huang, aunque entró en los libros al ser la chilena más joven en ganar una medalla en unos Juegos Paralímpicos.

Pero cosechó más triunfos a su palmarés.

En el Campeonato Sudamericano U15 consiguió dos medallas de bronce. Su campaña en el tenis de mesa paralímpico, arrancó en el Circuito Mundial ITTF de Sao Paulo Brasil, donde obtuvo medalla de bronce clase 8 femenino, medalla de bronce dobles femenino y medalla de oro en dobles mixtos.

Una de sus mejores actuaciones internacionales, la protagonizó en el Circuito Mundial ITTF Fa40 de Eslovenia en Lasko, donde ganó medalla de oro individual femenino clase 8, el torneo más grande del tour paralímpico en el que compiten los mejores jugadores del mundo, homologándolo con el tenis sería un Grand Slam como Roland Garros.

En semifinales, venció a la jugadora de origen asiático Thu Kamkasomphou número 2 del ranking mundial y actual campeona del Mundo ITTF Andalucía 2022 y medallista de los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020, y en la gran final venció por 3-0 a la alemana Juliane Wolf número 5 del Ranking mundial.

Con ese título, fue la primera deportista chilena en conseguir una medalla de oro individual en este evento. La más joven en la historia de este torneo con 14 años de

Florencia Pérez conquistó este 2024 una medalla de bronce histórica en los Juegos Paralímpicos.



edad en conseguir medalla de oro individual.

Así cimentó su ruta rumbo a los Juegos Paralímpicos de París 2024, donde logró la medalla de bronce tras vencer por 3-0 a la francesa Thu Kamkasomphou y caer ante la china Wenjuan Huang, Florencia.

El 2024 lo cerró con una gran presentación en la Gira de Circuitos Mundiales Paralímpicos ITTF en Brasil y Argentina con plata y oro respectivamente, en clase 8 femenino individual. De esta manera, aseguró el cuarto lugar del ranking mundial ITTF clase 8 femenino adulto y el segundo lugar del ranking mundial ITTF clase 8 femenino sub-23.

Con todos los resultados conse-

guidos desde el año 2022 hasta la fecha, Florencia se ha convertido en la máxima exponente femenina del tenis de mesa paralímpico en Chile y la mejor deportista chilena en la historia de esta disciplina a sus 15 años de edad, con un trabajo realizado cien por ciento desde Chillán y liderado por su mentor y director técnico, Esteban Carrasco, y acompañada por su madre Lorena Sepúlveda.

Ahora su meta es prepararse rumbo al ciclo paralímpico de los Juegos de Los Ángeles 2028.

Florencia fue galardonada por en el IND en la "Gala del Deporte Chileno" con el premio "Promesas Chile" y la "Actuación Destacada", por la me-

dalla de bronce conseguida en París 2024. También fue distinguida por el Círculo de Periodistas Deportivos de Chile con el premio a la mejor deportista paralímpica de Chile en tenis de mesa femenino.

En vísperas del cierre del año, Florencia agradeció el apoyo de la Municipalidad de Chillán, Gobierno Regional de Ñuble, SERNATUR Ñuble, IND Ñuble - Programa Promesas Chile IND, Asociación Chillán - Club Deportivo Paralímpico Chillán, MEDS, Empresas IANSA, Psicólogo deportivo Eliot Brito, preparador físico Gianni Lioi y al Kinesiólogo Sebastián Cartes, medios de comunicación y todos quienes apoyan su carrera.

2028

Se disputarán los Juegos Paralímpicos de Los Ángeles 2028. El 2025 comenzará su preparación en el ciclo olímpico que se viene. Espera competir, si asoman los recursos, en Singapur, tras recibir una invitación para disputar el WTT SINGAPUR SMASH,